

Die Industrie

Heute, im Jahr 1968, habe sich die Situation wieder entspannt, und die Eisenbahn nehme in Rigelberg sowohl im Personen- wie auch im Güterverkehr eine zentrale Rolle ein. Letzteres spiegelt sich bestens in den ausgedehnten Gleisanlagen des Industriegebiets wider. Hier haben sich seit dem Bahnbau verschiedenste Fabriken niedergelassen, die ihre Rohstoffe per Bahn beziehen und anschliessend ihre Fabrikate auch wieder auf der Schiene abtransportieren lassen. Für den arbeitsintensiven Einzelwagenladeverkehr stehen dem Rangierteam, das sich auch gleich noch um den

Die vielen Betriebe der verarbeitenden Industrie werden mit der Bahn beliefert.

